

Antibes, 26.1.55

Ma très chère Lise,

(...)

Nikos est revenu en très bonne forme. Notre vie dépendra maintenant de l'évolution des leucocytes. Il y en avait 200.000 ! (198.000 !). Il en a 12.000 actuellement. Et de 2 ½ de rouges on lui en a fabriqué 4.000.000 ! Les gardera-t-il ? D'un côté j'ai confiance en son organisme et de l'autre j'ai peur de ma constante malchance. Dire que j'ai épousé l'homme le plus solide de la terre !

J'ai devant moi des mimosas en fleur. C'est un drôle de temps, un jour chaleur d'été, un jour froidure de janvier et 2-3 jours un temps humide et un vent abominable. Mais comment se plaindre après toutes ces inondations en France et ailleurs ? (Grèce aussi !) Vous devez avoir en ce moment un travail fou.

(...)

J'aurais voulu vous envoyer des jolies fleurs pour le mariage de Fred. Mais, hélas, tous nos sous s'en vont vers les médecins et les médicaments. Ils nous ont déplumés. Dites-lui pourtant que cela me torture de laisser passer cet événement sans crier « présente ».

Ecrivez-moi aussi souvent que possible. Je vous aime et voudrais pouvoir vous serrer dans mes bras et vous dire combien je vous trouve bonne. Mais attention, la bonté aussi doit avoir ses limites. Autrement cela devient de la faiblesse ou de la bêtise.

Mille tendresses et des vœux ardents,

(...)

El.

Si vous pouviez trouver une occasion pour me faire parvenir l'icône !! Ou bien emballer très soigneusement réchaud et icône et ... casserole et les expédier par la poste ?? Vaut-il la peine ?

Ce serait seulement pour faire cadeau du réchaud et de la casserole. Personnellement je ne veux que l'icône.

(...)